

# Trabajando incansablemente en nombre de los criadores de caballos Pura Sangre de Carrera a nivel global

La Federación Internacional de Criadores de Puras Sangre de Carreras, o ITBF como más se la conoce mejor, es el único organismo internacional representante de los criadores de Puras Sangre de Carreras. Bajo su ala, cuenta con los mejores intereses de los miembros de las asociaciones de criadores de Pura Sangre de 28 países, a lo largo de 6 continentes. En cifras equinas, esto equivale a más de 110.000 yeguas, casi 4.000 padrillos y alrededor de 80.000 potrillos nacidos anualmente.

La ITBF evolucionó a partir de la Reunión Internacional de Criadores - un grupo de personas con ideas afines que se reunían de manera intermitente para discutir temas e intercambiar información. En 2012, el IBM, después de 25 años, fue reestructurado y formalizado como la ITBF con una misión clara:

- Brindar una plataforma para la colaboración y asistencia mutua entre los países miembros.**
- Abordar los varios desafíos y oportunidades externos que enfrenta la Industria Internacional de Cría de Pura Sangre de Carreras.**
- Actuar como organismo de alianza con las instituciones y autoridades hípicas y afines, para que la Industria Internacional de Cría de Pura Sangre de Carrera esté representada y se le dé un espacio en los foros mundiales.**
- Mantener la integridad de la raza Pura Sangre de Carrera mediante la continua prohibición global de todos los métodos de cría artificial, en línea con las reglas del ISBC.**

Los logros de la ITBF, a través de su trabajo constante en servicio de los criadores de Pura Sangre de Carrera, son muchos. Los problemas veterinarios en todo el mundo son, por supuesto, continuos y cada vez más desafiantes debido al cambio climático. La amenaza siempre presente de la propagación de enfermedades equinas ha sido gestionada con éxito en gran medida gracias a la

creación por parte de la ITBF del significativo sistema de informes ICC (Centro Internacional de Recopilación), que recopila y difunde información acerca de enfermedades en todo el mundo.

La ITBF está representada en múltiples comités internacionales y fue pionero en el desarrollo del Estado de Altas Condiciones de Salud en la Cría (HHB), ahora adoptado por Irlanda, en conjunto con el Pasaporte Digital. Los datos individuales de los caballos son actualizados digitalmente en tiempo real por veterinarios, laboratorios, entes reguladores, etc., permitiendo el movimiento sin restricciones en el transporte de equinos que cumplen con las condiciones de HHB. Es importante destacar que la ITBF forma parte del Comité de Movimiento Internacional de Caballos.

Un paso enormemente significativo que se logró en 2023 fue el acuerdo de colaboración entre la IFHA e ITBF. En los momentos más desafiantes que la industria del Pura Sangre de Carreras ha enfrentado, tanto interna como externamente, la CEO de ITBF, Sarah Carmichael, expresó



*Conociendo a la leyenda viviente, Frankel, Caballo de carreras Campeón y padrillo Campeón*

***“La ITBF está encantada de encontrarse armonizada con la IFHA. Todos apuntamos al mismo objetivo final: la existencia duradera del noble deporte de las carreras, y la producción de atletas de alta calidad, sanos y duraderos para competir en ese deporte”, y añadió. “La unión de fuerzas es crucial para asegurar el futuro de lo que es más que una industria, es una pasión histórica.”***

También es fundamental para este acuerdo que la ITBF está siendo actualmente consultada de forma oportuna acerca de todos los asuntos relacionados con la cría que ocurren dentro de la IFHA y



*Equinox, el Mejor Caballo de Carreras del Mundo en 2023, en Shadai*

# ZOO

Drive. Smile.

# CAZOO

Search. Drive. Smile.



*Delegados de ITBF en el disco en el prestigioso Epsom Derby*



*Conferencia Veterinaria Tokio 2024*

de los eventos sociales incluyeron asistir al Epsom Derby, una cena en el Queens College Old Hall – impregnado de la historia de la Universidad de Cambridge, la singularidad del Jockey Club Rooms y una velada maravillosamente entretenida a cargo de la presidente de ITBF, Kirsten Rausing, tan sólo unas semanas antes de que Alpinista (oriunda de Lanwades) obtuviera su victoria en el Gr.1 Prix de L'Arc de Triomphe.

El ITBF de Tokio en 2024 fue organizado con gran estilo por la JBBA, con delegados que asistieron a las Oaks (G1) antes de ser trasladados en avión a Hokkaido para un extenso recorrido de dos días. Esto incluyó el Centro de Entrenamiento e Investigación de la JRA, Northern Farm, Darley Japan y las estaciones de padrillos JBBA Shizunai y Shadai, donde conocieron al recientemente padrillo y actual Mejor Caballo de Carreras del Mundo, Equinox. De regreso en Tokio para los dos días de reuniones y un programa inigualable de actividades sociales, se cerró nuevamente en el hipódromo de Tokio para el Derby, con la asistencia de una impactante cifra de 80.000 aficionados a las carreras.

La ITBF 2026 será organizado por la TBA francesa, y se estará brindando mayor información al respecto a principios de 2025.

La evolución del Webinar Anual de ITBF surgió durante el covid y se ha convertido en un evento del calendario de la industria firmemente reconocido, creciendo en popularidad cada año. En

2024, el seminario web reunió a más de 930 asistentes de 44 países, con una grabación en video disponible para todos los participantes registrados poco después que tuviera lugar el evento en vivo. Este evento virtual incluyó reflexiones exclusivas y fascinantes acerca de la historia y el funcionamiento de operaciones bien conocidas en la industria, como los Stud de Aga Khan, junto con una serie de expertos de renombre mundial que hicieron presentaciones acerca de una variedad de importantes temas veterinarios, tales como la presentación neurológica del EHV y el Mal Seco.

El Webinar de 2025 se llevará a cabo el 18 de febrero y esta vez adoptará un formato diferente. Un panel internacional de criadores, con ponentes invitados de Europa, EEUU, Sudamérica, Australia, Japón y Sudáfrica, responderá a las preguntas que se les planteen. La temática será '*encontrar el camino a seguir*' – un debate acerca de ideas, iniciativas e incentivos para combatir los desafíos actuales y futuros de la cría. La inscripción para asistir se abrirá a principios de enero a través del sitio web de ITBF.

A medida que la industria de los SPC enfrenta las intensas demandas que se le imponen y se convierte en un espacio más complejo para la cría de Pura Sangre de Carrera, la ITBF también debe ampliar su ámbito de actuación. Como organización sin fines de lucro, la ITBF depende de la generosidad de sus leales patrocinadores y continúa buscando nuevas alianzas para cumplir con su papel cada vez más importante de tener éxito en ser la voz de los criadores de Pura Sangre en todo el mundo.

***Para más detalles acerca de la membresía de países y las oportunidades de patrocinio, los invitamos a visitar [itbf.global](http://itbf.global) o escribir a [sarah@itbf.global](mailto:sarah@itbf.global)***

que remiten al Acuerdo Internacional de Cría, Carreras y Apuestas (IBRAW). El grupo de trabajo formado, que se reúne periódicamente, también está finalizando una serie de Lineamientos para el Bienestar en la Cría, en conjunto con el ISBC.

La ITBF celebra su Asamblea General y Conferencia cada dos años, organizada por diferentes países miembros. La Conferencia es una oportunidad inigualable para la educación, la discusión profunda con una multitud de expertos de la industria global en temas de cría, carreras y veterinaria. Un programa completo de eventos a lo largo de la semana que incluye visitas a Haras y jornadas de carreras, así como eventos específicos de la cultura de las naciones anfitrionas. Y, en esta era de reuniones virtuales tan fácilmente accesibles, aún no hay sustituto para el trabajo en equipo cara a cara, ¡especialmente con representantes clave de más de 26 naciones reunidos en un solo lugar!

Más recientemente, en 2022, la Conferencia se llevó a cabo en Newmarket, apodada 'la cuna de las carreras en Inglaterra', con visitas a dos hospitales equinos de renombre mundial, las

históricas pistas de entrenamiento y visitas a Haras como Juddmonte (acercándose al legendario Frankel), Dalham Hall de Darley (viendo a otro ícono, Dubawi), Cheveley Park, Lanwades y el National Stud. Dentro



Tattersalls



ARQANA



NEW ZEALAND BLOODSTOCK



HOKKAIDO SALE



Fasig-Tipton

GOFFS SINCE 1866



Gallagher



KEENELAND